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Interrogazione del 15 dicembre 2016 inerente l’edilizia scolastica 
 
Egregi Signori Croci e Petralli, 
 
di seguito rispondiamo alla vostra interrogazione del 15 dicembre scorso mediante la quale 
chiedete ragguagli in merito all’edilizia scolastica, precisando che avvalendoci dell’art. 21 cpv. 3 
del Regolamento comunale, abbiamo deciso di diramare il testo dell’interrogazione e della risposta 
a tutti i consiglieri comunali ravvedendo nella vostro postulato argomenti di sicuro interesse 
generale.  
 
1. MMN 02/2015 concernente l’acquisto e la posa di nuovi prefabbricati scolastici: 
 Confermiamo che la fase ricorsuale avverso la concessione del credito in questione si è appena 

conclusa in data 5 dicembre 2016 con l’accertamento della crescita in giudicato della sentenza 
del Tribunale Amministrativo (TRAM) che in data 18 novembre ha respinto l’impugnativa degli 
undici ricorrenti confermando in toto le motivazioni della decisione di prima istanza. Ricordiamo 
infatti che in data 18 novembre 2015 il Consiglio di Stato aveva respinto il ricorso in prima 
istanza e i ricorrenti, in data 4 gennaio 2016, si sono appunto appellati al TRAM. 

 Questo lungo iter che ha ritardato di quasi due anni le intenzioni del Municipio e del Consiglio 
Comunale pone ora l’Esecutivo nella condizione di riesaminare le proprie intenzioni in quanto di 
fatto le condizioni sono in parte mutate (si pensi in particolare ai costi di preventivo e alla 
tempistica che voleva lo spostamento di sei sezioni nei nuovi prefabbricati già effettuato a 
settembre dello scorso anno e a tutto ciò che ne consegue). 

 Detto ciò confermiamo che è intenzione del Municipio continuare sula strada della 
centralizzazione dell’ordinamento di scuola elementare intrapresa e decisa congiuntamente al 
Legislativo ma ciò nel rispetto delle risorse economiche e organizzative a disposizione e che ci 
pongono nella condizione di studiare nuovamente l’assetto logistico degli anni scolastici che ci 
separano dall’apertura della nuova sede di primo ciclo prevista nel 2021. Confermiamo altresì 
che l’intenzione di dismettere i vecchi prefabbricati quanto prima è sempre attuale e se ciò non 
è ancora avvenuto è unicamente a causa dei ricorsi citati. 

 Centralizzazione che teniamo a confermare sta dimostrando di funzionare ottimamente sia dal 
punto di vista didattico/pedagogico che da quello prettamente logistico. Circa questo ultimo 
aspetto giova evidenziare che le temute congestioni del traffico nel centro di Tesserete che i 
ricorrenti paventavano non si sono viste; i bambini si recano quotidianamente nelle due sedi 
con i mezzi pubblici prevalentemente con il servizio di pedibus che sta dimostrando tutta la sua 



 

efficacia. Pochi sono coloro che vengono accompagnati in autovettura dai genitori e pure per 
questi le fermate “scendi e vivi” stanno dimostrando l’efficacia auspicata. 

 Precisazioni queste che riteniamo doverose perché non escludiamo che le scelte che saremo 
chiamati a compiere in queste settimane, potrebbero portarci a trovare delle soluzioni 
alternative a quella della posa dei nuovi prefabbricati in quanto, come detto, il quadro a causa 
del ritardo accumulato è mutato e ciò potrebbe implicare dei cambiamenti all’assetto pensato 
due anni orsono (il MMN 02/2015 licenziato il 10 febbraio 2015 è stato ideato a ridosso di fine 
2014 e inizio 2015). 

 Fatta questa lunga premessa, essendo giunta l’interrogazione alla vigilia dell’ultima seduta 
municipale dell’anno solare 2016, non siamo in grado di dirvi compiutamente come e quando 
potremo traslocare definitivamente le sei sezioni di scuola elementare che ormai da due anni 
scolastici sono centralizzate a Tesserete. Alla ripresa delle sedute municipali ci chineremmo 
immediatamente sulla questione. 

 
2. MMN 19/2015 inerente il credito di costruzione per la realizzazione del nuovo percorso 

vita e percorsi casa-scuola 
 Confermiamo che i lavori per rendere agibili i percorsi casa-scuola stanno procedendo nei tempi 

preventivati. Negli scorsi giorni abbiamo potuto fissare i criteri di aggiudicazione del concorso 
per opere da campomastro e pavimentazione dell’attraversamento della strada cantonale e 
marciapiede di Lugaggia. 

 Prima di arrivare a questo fondamentale passo abbiamo dovuto progettare l’intervento e 
acquisire i fondi necessari, ora non rimane per l’appunto che passare alla fase esecutiva che 
dovrebbe concludersi in tempo utile per l’apertura della nuova scuola dell’infanzia prevista a 
settembre 2017. 

 
3. MMN 03/2015 studio preliminare, bando di concorso, demolizione dell’attuale struttura 

del 1° ciclo SE e acquisto dei relativi terreni 
 La trattativa con la Parrocchia per l’acquisizione dei terreni procede secondo il suo iter. Da 

parte del Consiglio Parrocchiale, scartata una prima ipotesi di permuta dei terrenti con una 
proprietà comunale, vi è ora la ferma intenzione di procedere con la vendita dietro compenso 
pecuniario e ciò presuppone che nei primi mesi del prossimo anno il Consiglio Parrocchiale 
sottoponga alla propria Assemblea Parrocchiale la vendita. 

 Non appena compiuto questo passo potremo quindi procedere con l’acquisizione nei termini 
stabiliti nel relativo credito. 

 Da ultimo ci preme precisare, che contrariamente da quanto da voi indicato nel vostro postulato, 
il credito di costruzione del nuovo 1° ciclo non è ancora stato votato, il messaggio in oggetto ha 
per l’appunto accordato il credito per il bando di concorso e l’acquisto dei terreni. Il credito di 
costruzione sarà chiesto al Legislativo a tempo debito, analogamente a quanto avvenuto per la 
sede di 2° ciclo, quando il progetto definitivo sarà ultimato dal progettista vincitore del concorso 
d’architettura. 

 
Sperando di avere risposto esaustivamente alle vostre domande vi salutiamo cordialmente e vi 
auguriamo Buone Feste. 
 
 
 

PER IL MUNICIPIO 
   Il Sindaco:     Il Segretario: 
   Andrea Pellegrinelli    Davide Conca 


